
Rot gewinnt!

Ganz gleich, was die aktuelle Sportmode sagt: Wer siegen will, kommt an Rot nicht vorbei. Denn diese Farbe scheint ein besonderes visuelles Signal zu setzen und anzuspornen.

In einem roten Trikot läuft man jedem davon, meinen britische Forscher herausgefunden zu haben.

Zugegeben: Auf Michael Schumacher und sein knallrotes Formel 1-Gefährt wollte die Theorie in der Rennsaison nicht so recht zutreffen. Aber britische Wissenschaftler sind sich sicher, dass, wer beim Wettkampfsport ein rotes Trikot trägt, tendenziell die besseren Chancen auf einen Sieg hat. So hätten bei den Olympischen Spielen bei 55 Prozent der Kämpfe beim Tae-Kwon-Do, Boxen und Ringen die Sportler in den roten Leibchen die Oberhand gehabt. Der Rot-Reiz habe möglicherweise eine positive Wirkung auf die Leistungsfähigkeit und den Kampfgeist des Sportlers, weil er sich selbst aggressiv und stark fühlt und möglicherweise ein auf dieses Gefühl folgender Testosteron-Stoß sein übriges dazu tut.